
DECLARA: 

su preocupación y repudio a la forma descortés en la invitación por parte 

del Poder ejecutivo provincial al acto de anuncio del "Programa Carnes 
Santafesinas 2030" a entidades gremiales del sector y por la falta de 

dialogo con las mismas por el diseño y la implementación del mismo. 

Diputado Provincial 
Gonzalez, Marcelo. 

Diputado Provincial 
Bastia, Fabián. 

Diputada Provincial 
Senn Jimena. 

Diputado Provincial 
Di Stefano, Silvana. 

Diputado Provincial 
Basile, Sergio. 

Diputada Provincial 
Orciani, Georgina. 

Diputado Provincial 
Candido, Juan Cruz. 

Diputado provincial 
Espindola, Marlen. 

Diputada Provincial 
Ciancio, Silvia. 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 
El día 11 de agosto del corriente año, el Gobernador de 

la Provincia Sr. Ornar Perotti acompañado de Ministros y funcionarios lanzó 
el "Programa Carnes Santafesinas 2030" en la estancia Las Gamas, 

Departamento Vera. 
El Poder Ejecutivo provincial, ha sido descortés en las 

formas, al invitar a las entidades un día antes a un evento presencial para 
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anunciar un programa que no había sido informado, ni mucho menos 
trabajado en conjunto en el ámbito de la Mesa Ganadera que 

periódicamente reúne a autoridades e instituciones. 
Esta situación es una mas de muchas respecto a la falta 

de dialogo del gobierno con las entidades que tienen a cargo la 

representatividad gremial del sector. 
Sector que viene siendo perjudicado gravemente por 

políticas nacionales como el cierre de exportaciones de carnes bovinas, en 
las que la inacción del gobierno provincial y los legisladores de espacio 

político en defender los intereses de este importante sector productivo y con 

ello la de miles de Santafesinos y santafesinas. 
Desde esta honorable cámara de Diputados y diputadas, 

en la comisión de Agricultura y Ganadera, se generan instancias de dialogo 
constante con las distintas entidades que representan los intereses de la 

producción rural, por lo que consideramos que se debe acompañar con este 
proyecto el comunicado que las mismas hacen el día 12 de Agosto en 
relación a lo ocurrido en el acto en que se anunciaba un nuevo programa 

provincial, sin haber notificado anteriormente a las mismas. 
En el comunicado emitido por Carsfe, la Federación 

agraria argentina, SRA y Coninagro se expresa que "un Gobierno esté 
pensando en desarrollar sustentablemente las cadenas de las distintas 
carnes, en una provincia como la nuestra, debería ser una buena noticia y 
que sin embargo, el anuncio significó un acto irrespetuoso para las 
entidades que conformamos la Comisión de Enlace de Entidades 
Agropecuarias de Santa Fe, tanto por las formas como por el contexto", en 

relación a lo acontecido y mencionado anteriormente. 
Preocupa esta actitud del Poder Ejecutivo con este sector 

productivo que es tan importante y significativo para toda la provincia de 

santa fe, no instando a la defensa de sus intereses ni instancias de dialogo 
para generar consensos y avanzar con políticas que nos beneficien a todos y 
todas, como si se hace desde la comisión de agricultura y ganadería de esta 

honorable cámara. 
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Sin otro motivo en particular, aprovecho la oportunidad 

para saludarlo atentamente. 

Diputado Provincial 
Gonzalez, Marcelo. 

Diputado Provincial 
Bastia, Fabián. 

Diputada Provincial 
Senn Jimena. 

Diputado Provincial 
Di Stefano, Silvana. 

Diputado Provincial 
Basile, Sergio. 

Diputada Provincial 
Orciani, Georgina. 

Diputado Provincial 
Candido, Juan Cruz. 

Diputado provincial 
Espindóla, Marlen. 

Diputada Provincial 
Ciancio, Silvia. 
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